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S: Lass uns nun die vielen Fragen über Gesundheit und Therapien durchgehen. Die erste 
ist: "Warum ist mono-atomares Gold gut für uns?"   
 
Matthew: Mutter, da mir sowohl deine Liste als auch deine Gewissenhaftigkeit 
hinsichtlich begrenztem Raum für Text vertraut ist, will ich auf die Fragen antworten, 
ohne dass du sie hier noch einmal eintippst. Ich sprach in meiner letzten Botschaft über 
Gold, aber ich bin froh, hier noch etwas dazu ergänzen zu können, denn ich hatte die 
Gründe nicht vollständig erläutert, warum es "gut für euch" ist. Gold ist nicht nur wertvoll 
für die Stärkung des Immunsystems, sondern zusammen mit LICHT ist es ein 
wesentliches Element zur Anhebung der körpereigenen Frequenzen, was wiederum die 
zellulare Umwandlung beschleunigt, von der Kohlenstoff basierten zur kristallinen 
Existenzform. Diese Umstrukturierung erweitert die Gehirnfunktionen und ermöglicht die 
Vervollständigung der DNS-Stränge, und dieses Wachstum führt zum erweiterten 
Bewusstsein, zu geistiger (spiritueller) Klarheit und zu allgemeiner Ausgeglichenheit. Die 
meisten von euch können sich nicht mehr an Lebenszeiten auf derartiger evolutionärer 
Höhe erinnern; doch hier vergleichsweise ein Beispiel, mit dem ihr etwas anfangen 
könnt: sogar Kohlenstoff basierte Zellen besitzen einen hohen Grad an Intelligenz, die bei 
der Selbstheilung des Körpers und den regenerativen Fähigkeiten behilflich ist. 
Begreiflicherweise sind diese Fähigkeiten stark eingeschränkt durch Chemikalien, Gifte 
und Virus-Attacken, die durch Impfstoffe, verordnete Medikamente und illegale Drogen, 
durch Chemtrails und andere Verunreinigungen eurer Atmosphäre, eurer Gewässer und 
Erdböden verbreitet werden; und um zu den Wohltaten des Golds zurückzukehren: zwar 
kann es helfen, die Auswirkungen dieser Schädigungen auszugleichen, aber es kann sie 
nicht vollständig verhindern.  
 
Dies ist jetzt eine geeignete Stelle, um jenem Leser zu antworten, der Anstoß nahm an 
meiner Empfehlung, Impfungen zu meiden, und den Lesern, die deren Wert wie auch den 
verordneter Medikamente betonen. Ja, es ist so, dass deren Anwendung in einigen Fällen 
nützlich war oder ist, doch seit vielen Jahren ist die Absicht hinter Impfungen und der 
Verbreitung pharmazeutischer Drogen in der Finsternis verwurzelt: Reduzierung der 
Bevölkerung durch Verbreitung von Krankheiten, Gefräßigkeit und eine Form 
heimtückischer Gedanken-Beherrschung ("mind control") : "Du bist krank; also brauchst 
du diese brandneue Pille" – und bösartige gesetzliche Forderungen: "Babys müssen 
geimpft werden". Aber seht euch die unerklärliche Zunahme der Zahl von Kindern mit 
Symptomen wie Autismus an, ein Zustand, der nicht auf eine Entscheidung auf 
Seelenebene zurückzuführen ist; und ähnliche Auswirkungen entstehen durch zwingend 
vorgeschriebene Impfungen bei Kindern. Seht euch die Zunahme der Alzheimer-
Erkrankungen und anderer Demenz-Formen an. Blickt auf die Millionen Kinder, bei denen 
ADD und ADHD diagnostiziert wurde, und die dann mit Drogen "ruhig gestellt" werden, 
während alles, was sie taten, nur ihre Reaktion auf die Chemikalien in der Nahrung und 
den Getränken, die Verlagerung von Energie in höhere Frequenzen und Mangel an 
Bewegung ist. Einige dieser Kinder – jene, die ihr "Indigo-" oder "Kristall-Kinder" nennt – 
kamen im Wissen um ihr Seelen-Selbst und um ihre außergewöhnlichen Fähigkeiten; 
doch anstatt nun in der Lage zu sein, sich frei zum Ausdruck zu bringen, wurden sie 
anhand von Drogen zu sozialem Gehorsam genormt. Seht euch die schwerwiegenden 
Schädigungen und Todesfälle aufgrund nachteiliger Reaktionen auf Drogen an, inmitten 
ständig zunehmender Werbung für Behandlungen aller möglichen Beschwerden – von 
Durchfall bis Depressionen – und hier an erster Stelle die verschiedenen Arten von 
Toxinen und anderen schädlichen Elementen, die ich oben erwähnte; sie werden von den 
selben Dunkelmächten unter euch ausgestreut, die euch davon überzeugen möchten, 
euch auf immer und immer mehr medizinische Behandlungen einzulassen. Zurzeit wirbt 
eine pharmazeutische Lobby dafür, jungen Mädchen eine bestimmte Impfung 
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vorzuschreiben, die angeblich als Vorsorge gegen Gebärmutterhalskrebs wirken soll. 
Geht in euch – und nehmt eure eigenen Antworten auf diese beklagenswerten 
Situationen wahr!  
 
Bitte verzeiht meinen Eifer! Ich sehe einfach, dass es mein Dienst ist, euch mit 
Informationen zu versorgen; es ist nicht meine Absicht, dabei emotional zu werden; aber 
es ist auch sehr schwer, diese Situationen zu erkennen und nicht zu wünschen, sie 
würden nicht existieren. Ich möchte hier feierlich eine hochwichtige Notiz einfügen: Keine 
Krankheit, welcher Art auch immer, existiert in den höheren Energie-Ebenen, auf die sich 
die Erde rasch zubewegt!  
 
Und nun, um einem Chemie-Ingenieur zu antworten, der schrieb: "… kristalliner Zustand 
bedeutet das Vorhandensein einer erstarrten Struktur, eine festgelegte geometrische 
Struktur, also nicht einer organischen, amorphen, fließenden Struktur, die ich mit 
lebenden Formen assoziiere". – Nun, alle Körper scheinen eine feste Struktur zu haben, 
wie alles andere Sichtbare in eurer Welt; doch nichts davon ist "fest" – alles ist Energie, 
die auf der einen oder anderen Frequenz fluktuiert. "Geometrische Struktur" ist durchaus 
korrekt, denn alles im Universum ist geometrisch beschaffen – in Übereinstimmung mit 
der Frequenz, in der die Energie in Bewegung ist, die ihrerseits wiederum im Einklang mit 
den Gedankenformen ist, die das "Objekt" erschaffen haben. Wenn die Erde sich nun in 
Schwingungs-Ebenen hinaufbewegt, deren Intelligenz beträchtlich größer ist als die 
bisher auf dem Planeten vorherrschende Dichte, wird verständlich, dass Wissenschaft 
und Seele untrennbar miteinander verbunden sind; und was bisher unbegreiflich schien, 
wird von jenem Moment an nicht länger rätselhaft sein.  
 
"Gibt es irgend einen Nutzen der Klang-, Farben- oder Aroma-Therapie?" Diese 
natürlichen Energie-Balancen, die ein universelles Gebiet umfassen, können variierende 
Wirkungen haben, zuweilen in Verbindung mit anderen Arten der Energieheilung, solange 
die Bedingungen, die zur Erleichterung oder Heilung erstellt werden, keine Einmischung 
in den Seelenkontrakt bedeuten. Wenn die Bedingungen den Vorgaben des Kontrakts 
entsprechen, können solche Therapien durchaus eine Maßnahme zu vorübergehender 
Behaglichkeit und Freude sein.  
 
"Ist eine Art des Reiki wirksamer als eine andere?" Alle Arten der Energieheilung, 
ungeachtet der Prozedur – und ob nun durch Berühren oder aus der Ferne – haben 
dieselbe Grundlage.  Die Bitte des Patienten um Heilung und die Absicht des Heilenden, 
das Werkzeug zu sein, durch das die hohen Schwingungen zum Patienten strömen, 
erzeugen einen wechselseitigen Code, der es der Energie ermöglicht, den 
Selbstheilungsmechanismus des Körpers zu aktivieren. Allerdings: was ich oben über 
Seelenkontrakte anmerkte, gilt immer, und wenn Heilung (in diesem Kontrakt) nicht 
geplant ist, wird das körpereigene Energiesystem jede hereinkommende Energie 
abblocken. Eine damit verwandte Frage ist: "Kommt heilende Energie eher von ETs als 
von Engeln und Geistführern?" Energie IST einfach! (Sie existiert!) Engel, insbesondere 
persönliche Schutz-Engel sowie Geistführer haben eine außerordentlich bedeutsame Rolle 
im persönlichen Leben eines Jeden und sind Geschöpfe auf Seelen-Ebene; folglich sind 
sie untrennbarer Bestandteil der Energie im Universum, und diese entstammt direkt der 
unerschöpflichen, unbegrenzten QUELLE und ist somit für jede nur mögliche Anwendung 
vorhanden.      
 
An den Leser, der mich bat, die von Schamanen praktizierte Anwendung von 
Halluzinogenen für Heilzwecke zu kommentieren, da es doch auch Schamanen gebe, die 
nicht den Naturvölkern entstammen: Ich interpretiere das so, dass er vor allem die 
Schamanen der Naturvölker meint. Da gibt es sehr strenge Richtlinien hinsichtlich der 
Menge natürlicher(!) Halluzinogene für Heilzwecke wie auch für zeremonielle Rituale, und 
somit gibt es auch schwere Strafen für jeden, der dies nicht beachtet! Die Eingeborenen, 
die die Versuche der Dunkelmächte, sie auszurotten, überlebt haben, haben eine viel 
enger Beziehung zur Natur und ihrem Schöpfer als die meisten Anderen in der heutigen 
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Zivilisation, – was ihnen das antike Wissen gibt, das bei den meisten Anderen verloren 
gegangen ist.   
 
Mutter, ich glaube das beantwortet die Kategorie dieser Fragen.  
 
S: Ich denke, diese hier passt auch dazu. Sie kommt von einer Leserin, die deine 
Kommentare darüber gelesen hat, dass das LICHT eine Massen-Euthanasie verhindern 
kann, und sie möchte wissen, ob dies auch für die Tierwelt gilt – und "ob die Tiere 
wünschen, dass wir ihnen beistehen, um ihr Leiden zu beenden?"  
 
Matthew: Es ist ein weltweiter Unterschied zwischen der erzwungenen Beendigung des 
Lebens von 'unwilligen' Leuten (= Verurteilung zum Tode) oder aber einem gnädig 
herbeigeführten Ende eines Lebens im Falle eines unheilbar Kranken oder eines bereits 
tödlich verletzten Tieres. Mutter, nur sehr wenige, die diese Botschaft lesen, wissen, dass 
du telepathisch mit Tieren kommunizierst, und noch weniger Leute wissen, dass du vor 
drei Wochen die (telepathische) Bitte deiner geliebten "Sparkle" gewürdigt hast, sie zum 
Arzt zu bringen, damit er ihr hilft, die Erde zu verlassen – und während ihrer letzten 
Augenblicke dankte sie dir und bat dich, auch dem Arzt zu danken. Telepathische 
Verbindung mit Tieren ist immer noch selten, aber es ist auch nicht nötig, denn Tiere 
drücken klar und deutlich eine derartige Bitte durch ihre schmerzerfüllten Augen aus – 
und können dann nur hoffen, dass ihr ihnen den Beistand gebt, um den sie euch bitten. 
Als passende Ergänzung erinnere ich euch an eine frühere Botschaft, in der ich über das 
Gefühls-Spektrum der Tiere sprach, und dass die liebevollen Bande, die euch verbinden, 
euch im Geiste wieder vereinen, so wie das auch unter Tieren selbst der Fall ist, die auf 
Erden Freunde waren.  
 
S: Danke, mein Lieber! Ähnliche Fragen habe ich schon oft in E-Mails und öffentlichen 
Veranstaltungen beantwortet, und als diese Frage nun kam, hatte ich das Gefühl, dass 
deine Antwort vielen Leuten helfen wird. – Zur Ablenkung von den widerstreitenden 
Gefühlen dabei, die letzte liebende Tat zu tun, die wir für unsere lieben Freunde (die 
Tiere) tun können, hier die Frage einer Leserin, die wissen möchte, ob angesichts der 
Tatsache, dass Kleidung sich in den höheren Schwingungsfeldern auflöst, dies auch für 
Baumaterialien gilt?  
 
Matthew: Mutter, du hast den zweiten Teil ihrer Frage weggelassen: "Müssen wir dann 
in Höhlen nach Unterkunft suchen?" Ich erwähne dies, weil beide Fragen mich 
veranlassen, dazu zu raten, sorgfältig auf die Herkunft des Materials in seiner Gesamtheit 
zu achten. Einige exzellente neue Gewebe und Baumaterialien sind bisher noch nicht sehr 
bekannt und andere werden noch entwickelt, aber anders als bei Kleidungsstücken aus 
synthetischem Material, die sich auflösen, werden sie einfach von neuen Materialien 
ersetzt, wenn sie abgetragen sind, so, wie die Kleidung gerade ist, und neue Gebäude 
aus weitaus verbesserten Materialien werden die alten, baufälligen ersetzen, so wie es 
jetzt auch geschieht.  
 
S: Na, es ist gut zu wissen, dass Bobs Nylon-Outfit sich nicht einfach auflöst, während er 
gerade im Fitness-Center ist. – Wie können die Unterschiede zwischen Männern und 
Frauen gewürdigt und respektiert werden, bevor wir den ideal ausgeglichenen Zustand 
der Androgynität (= Zweigeschlechtlichkeit) erreicht haben? 
 
MATTHEW: Seit dem jüngsten massenhaften Einströmen femininer Energie – oder 
Göttin- Energie – die hereinkam, um die zuvor lange vorherrschende maskuline Energie 
wieder auszugleichen, geschieht dies automatisch. Ich meine damit nicht, dass dies ohne 
Wahrnehmung der subtileren – anstatt der auffälliger feststellbaren Veränderungen – 
weg von den bisher "sexistischen" Attitüden geschieht, sondern dass keine 'verordneten' 
oder mühevollen Anstrengungen dafür notwendig sind. Die vorherrschenden höheren 
Frequenzen unterstreichen dann alle Attitüden und Verhaltensweisen. Dies wird bei 
denen willkommen sein, die für das LICHT empfänglich sind, denn sie spüren wohltuende 
Veränderungen ins sich und beobachten diese auch bei Anderen, die das LICHT in sich 
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aufnehmen. Aber auch das Gegenteil kann vorhanden sein: Verstärkung kann auch in 
Charaktereigenschaften wie Zorn, Ungeduld, Unehrlichkeit und Brutalität auftreten.     
 
Das ist sozusagen genau so wie bei der Trennung von Weizen und Spreu, denn LICHT- 
erfüllte Seelen steigen höher in ihrem Bewusstsein und erneuerten Geist, und sind daher 
bestrebt, mit der (aufsteigenden) Erde zu reisen, wogegen Seelen, die das LICHT 
zurückweisen, immer weiter und weiter hinterherhinken. Für die letztere Gruppe wird die 
Zeit knapp, aufzuwachen und aufzuholen. So sehr wir uns das für sie wünschen, ist doch 
alles, was wir für sie tun können, sie in liebevolle Gedanken zu hüllen und unsere LICHT- 
Energie immer strahlender auszusenden, und wir bitten euch, doch bitte dasselbe zu tun! 
Im Namen aller Seelen dieser 'Station' beende ich nun meine Botschaft mit dem, was wir 
uns an die erste Stelle eurer Gedanken wünschen: Unsere Liebe für euch alle ist ohne 
'Limit' oder 'Qualifikation'; wir sind mit euch, Seite an Seite, in jedem Augenblick dieser 
erfreulichen Aufstiegs-Reise! 
_________________________________    
 
LIEBE  und  FRIEDEN !  
 
Suzanne Ward  
 
www.matthewbooks.com.  
 
 
Übersetzung: Martin Gadow 
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